

En la Dirección General de Relaciones Institucionales de la Universidad del Bío-Bío, te invitamos a revivir los momentos más destacados del último mes!

Continuamos trabajando en nuestra misión de promover y fortalecer la relación entre la universidad y su entorno, así como en la mejora continua de la experiencia educativa y profesional de nuestros estudiantes.



Encuentro de Titulados/as en Santiago reunió a exalumnos UBB en un espacio de diálogo y vinculación

La Oficina institucional UBB en Santiago fue el punto de encuentro para exalumnos y exalumnas de diversas carreras, quienes compartieron sus experiencias, reflexionaron sobre su trayectoria profesional y reforzaron su vínculo con la universidad.

El martes 25 de marzo, la Universidad del Bío-Bío llevó a cabo un nuevo Encuentro de Titulados/as en su recientemente inaugurada Oficina UBB en Santiago, ubicada en Moneda 673, Piso 8. Este espacio, que opera de lunes a viernes de 09:00 a 17:00 horas, busca consolidarse como un punto de conexión entre la comunidad universitaria y sus egresados en la capital.

Vive+UBB 2025: Una bienvenida llena de experiencias para la nueva comunidad estudiantil

La Dirección General de Relaciones Institucionales, a través de sus Oficinas de Movilidad Estudiantil y Cultura Sustentable, se unen a la semana de bienvenida, fortaleciendo vínculos con nuevos estudiantes y promoviendo oportunidades para el 2025.

Con el objetivo de brindar una experiencia significativa e integradora, la Universidad del Bío-Bío realizó Vive+UBB 2025, una iniciativa del Programa de Acompañamiento Estudiantil (PAE UBB) que busca dar la bienvenida a quienes inician su vida universitaria. La actividad se llevó a cabo durante marzo en los campus Concepción, Fernando May y La Castilla, ofreciendo jornadas de orientación, recorridos, talleres y espacios de encuentro.





III Encuentro de Titulados/as de Contador Auditor UBB reunió a exalumnos en Chillán

Titulados y tituladas de la carrera de Contador Auditor se reunieron en Chillán para fortalecer lazos, compartir experiencias y destacar el impacto de su formación en su trayectoria profesional.

En la ciudad de Chillán se llevó a cabo un significativo Encuentro de Titulados/as de la carrera de Contador Auditor de la Universidad del Bío-Bío, instancia que permitió el reencuentro entre exalumnos/as, docentes y autoridades universitarias. La actividad fue una oportunidad para compartir experiencias, reflexionar sobre la evolución de la profesión y fortalecer los lazos con la comunidad universitaria.

Convocatoria Programa de Intercambio Estudiantil Internacional Presencial Semestre 2025-2 y Beca PIE 2.0

La Universidad del Bío-Bío, a través de la Dirección General de Relaciones Institucionales y la Oficina de Movilidad Estudiantil, invita a estudiantes regulares de carreras de pregrado a postular a pasantías académicas en universidades extranjeras durante el semestre 2025-2, con y sin apoyo de la Beca PIE 2.0.

Para mayor información, consulte las bases a continuación.





Lanzan concurso para diseñar Emblema de Sustentabilidad en Universidades Estatales de Chile

La iniciativa liderada por el proyecto CUECH, Red Compromiso con el Desarrollo Sustentable, busca que queden reflejados en él valores claves: como la sostenibilidad, la pertenencia cultural y territorial.

En el marco de las iniciativas que marcan el constante trabajo de la Red Compromiso con el Desarrollo Sustentable de las Universidades Estatales de Chile, se abren las postulaciones para un nuevo concurso. Esta vez se trata de diseñar el emblema que simbolizará el compromiso de las 18 instituciones con el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Podrán participar estudiantes de pregrado y postgrado, académicos, docentes y funcionarios de todas las Universidades Estatales a lo largo Chile adscritas a la Red.

Convocatoria abierta para el concurso Acción Sustentable Universitaria 2025

Podrán ganar dos proyectos por cada entidad educacional, cada uno con la posibilidad de obtener un financiamiento de hasta \$1,5 millones y un reconocimiento por promover la creación de campus sustentables alineados con la Agenda 2030 del Sistema de Universidades Estatales (SUE).

Apoyar el desarrollo de iniciativas colectivas que contribuyan a incorporar la

sustentabilidad en el quehacer de la comunidad universitaria, implementado actividades interdisciplinarias que promuevan campus sustentables, tanto en su implementación curricular como en su cultura universitaria y de vinculación con el entorno humano y natural, es el objetivo que releva la segunda versión del concurso "Acción Sustentable Universitaria" que lidera la Red Compromiso con el Desarrollo Sustentable.

